

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
mein Name ist Ergin Özcan.

Ich bin Betriebsrat der Firma Vishay

Und ich bin Mitglied im Arbeitskreis Migration der
Verwaltungsstelle Heilbronn-Neckarsulm.

Viele Eltern wollen, dass ihre Kinder eine gute Bildung
bekommen. Aber sie wissen nicht, wie sie sie dabei
unterstützen können. Das gilt auch für Eltern mit Mi-
grationshintergrund.

Deshalb haben wir eine Kooperation mit einer Grund-
und Hauptschule in Neckarsulm begonnen.

Dabei ist unser Ziel, die Eltern mit MHG über das
deutsche Schulsystem zu informieren.

Damit sie die Verantwortung für ihre Kinder besser wahrnehmen können.

Wir wissen aus den *Gesprächen* in der Schule, dass sich die Noten von Jugendlichen mit MHG auch in den letzten Jahren verschlechtert haben.

Damit sind die Chancen der Jugendlichen auf dem Arbeitsmarkt geringer geworden.

Dagegen wollen wir was tun. Wir führen mit den Eltern *Gespräche*, um sie in diesen Prozess besser einzubinden.

Nach mehreren *Gesprächen* haben wir uns entschieden, mit den Eltern einen zusätzlichen Elternabend in der jeweiligen Muttersprache zu halten. Weil wir der Meinung sind, dass die Kommunikation mit den Eltern in der Muttersprache besser funktioniert und dies

damit mehr Vertrauen zwischen Eltern und Schule schafft.

Das hilft allen Kindern und Eltern der Klasse.

Wir wollen dass alle Migrantenkinder und Jugendliche gefördert werden. Wir wollen, dass sie gleiche Chancen auf gute Schulabschlüsse haben. Wir wollen, dass allen einen guten Einstieg in den Beruf erhalten.

Danke